
令和３年第１３回教育委員会議事録 

項   目 内 容 記 録 

１．期  日 令和３年１１月２日（火）９：００開会 

２．場  所 日野町山村開発センター 研修室 

３．開会（閉会） ９：００～９：３０ 

４．出席委員等氏名 頭本元文、飯田頼昭、松田暢子、松本智子、生田 求 

５．教育長あいさつ ・小中学校の訪問でお世話になった。どの学校も子供たちが落ち

着いて学習できるようにしたい。 

・コロナも収まってきており、県と市町村教育長との懇談会も対

面で行われた。今後もこういった形が増えてくると思う。 

・中学校の文化祭が行われ、観覧は保護者限定であった。 

・この後の総合教育会議もよろしくお願いしたい。 

６．報告  課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）事務報告（行事等） 

１１／ ２ 定例教育委員会、総合教育会議 

１１／ ４ 市町村教育委員会委員研修会 

１２／ １ 人権同和教育研究集会 

 １／ ３ 令和３年度成人式 

 

（２）一般報告 

 １）「義務教育学校」の可能性を考えるシンポジウムについて 

 １０月１６日に町文化センターで開催 

・参加者５０名程度、チャンネルひのなどで観覧されたという声

も聞いた。音声に難があったようで今後気を付けたい。 

・アンケートの提出が１７名からあった。ご意見や質問に対する

回答はホームページで公開を行う。感想は公開しない。 

・早めに情報提供やこのような説明会をしてほしかったという意

見がった。説明会を行ったが十分ではなかったと思っている。 

 

 ２）西部地区中学校駅伝競走大会について 

・資料２の結果一覧のとおり、それぞれの生徒はよく頑張ってい

たと思う。 

  （男子）２５校中２３位、（女子）２５校中２４位 

 

７．議事 なし 

 

８．協議  課 長 

 

 

（１）下期学校訪問について 

・３校の学校訪問が終了した。全体を通して何かあれば 

 →特になし 

９．その他 課 長 （１）令和３年１０月教育行政連絡会議報告 
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  資料３のとおり 

・義務教育学校に関して、校舎建設検討委員会と教育課程検討委

員会について報告 

・１１／１９に予定している町内小学校６年生のふるさと教室に

ついて報告 

・保小中一貫教育各部会から連絡 

・日野郡ふるさと教育推進協議会の報告 

・各学校の児童生徒、卒業生の様子について報告 

 

・中学生のアレルギー症状の詳細を聞きたい 

・事前に把握しているアレルギー食品とは別な食材で軽度のアレ

ルギー症状が出た。その日の体調によるものもあるので判断が

難しい。医師や保護者からも駄目だといわれていない。 

・把握していない食材でアレルギー症状が出ることがある。 

・欠席がちな生徒が文化祭に参加していた。 

・工事期間中の根雨小児童の学習の場について、前回の委員会で

は黒坂小が良いのではないかという意見があったがどのように

決めるのか。 

・１１月１０日の校舎建設検討委員会で日野中か黒坂小かを決め

たい。 

・学校や保護者はいろいろな意見がある 

・何が重要かを念頭において教育委員会がリーダーシップをとっ

て進めるべきである。 

・子どもたちにとって何が重要かという視点で考えるべき 

・子どもたちにとっても両方の視点がある。与えられた環境の中

できちんと育っていけばいいが不安もある。１２月補正予算で

受け入れ態勢の整備について予算化する。 

・保護者も両方の意見がある 

 

〇次回の委員会の予定 

 日時：令和３年１２月２日（木）午前９時３０分～ 

 場所：役場第２会議室 

 

 （９：３０委員会終了） 

 

令和３年１１月２日 

日野町教育委員会 


